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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 平成２８年６月定例教育委員会 

日 時 平成 28年 6月 30日（木）午前 9時 30分～午前 10時 21分 

場 所 教育委員会 会議室 

出席者 〇教育委員 

尾﨑委員長、鈴木教育長、二杉委員、 委員、藤藪委員 

〇職員 

寺脇教育次長、三宅教育次長補佐、小河畑教育次長補佐、山中中央公民館長、西

教育指導係長、柳原総務学事係長、孫入総務学事係主任、田中総務学事係主査、 

民生課 柴田副課長、民生課 幼児対策室 玉置係長 

 

 

１．会議録署名員の氏名 

 会議録署名委員に  慶太 委員が指名される。 

 

２．付議事項 

議案第２３号 専決処分の承認について（白浜町立幼稚園管理規則の一部を改正す

る規則）民生課副課長から説明を行った。 

【質疑応答】 

  尾﨑委員長 

    この、所得割課税額７７，１００円以下という額があるが、これは国で決め

られた額でしょうが、どのような根拠で定められているのですか。 

  民生課幼児対策室係長 

         国から決められた額ですが、年収３６０万未満が低所得者としておさえれて

おります。その方の所得割課税額が７７，１００円以下という額となります。 

 ・審議の結果、委員全員異議なく、専決処分の承認については原案のとおり承認し

た。 

  

議案第２５号 白浜町教育委員会表彰規程に基づく感謝状の贈呈について中央公民館

長から説明を行った。 

・審議の結果、委員全員異議なく、白浜町教育委員会表彰規程に基づく感謝状の贈

呈については原案のとおり承認した。 

 

 

３．協議報告事項 

    ①平成２８年度白浜町議会第２回定例会一般質問について教育次長より説明を行った。 

    ②白浜第一小学校建設等工事について総務学事係主任より説明を行った。 

③平成２８年度白浜町青少年海外派遣研修事業に係る派遣研修生の決定について次長補

佐より説明を行った。 

【質疑応答】 

  委員 

    姉妹都市の果川市から日本の文化を理解するために白浜町へ派遣する制度は

無いのですか。 

  教育次長補佐 
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    あります。年２回来られております。 

委員 

    何名派遣されているのですか。１０名くらいですか。 

  教育次長補佐 

    １０名以上です。果川市からの派遣事業は中学生と高校生が別々に来られま

すので、年間２回白浜町へ派遣されております。白浜中学校や富田中学校へ学

校訪問して、授業に参加されております。 

  委員 

    果川市と白浜町では相互理解されていますね。この派遣事業は何回ぐらいし

ているのですか。 

  教育次長補佐 

    今年で６回目だったと思います。 

  尾﨑委員長 

    １回はコロナウィルスで中止になりましたよね。 

教育次長補佐 

昨年はＭＡＲＳ（コロナウィルス）の発生で、派遣生も決定していたのです

が中止となりました。 

 

    ④市鹿野小学校の統廃合について教育指導係長より説明行った。 

    ⑤白良浜合同パトロールの実施について教育次長補佐より説明を行った。 

    ⑥７月定例教育委員会の日程について協議を行った。 

 

 

４．秘密会 

 議案第２４号 平成２８年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について総務学事係主

査から説明を行った。 

 

 


